

新連載「暑熱サイエンス」

この夏開催される東京
オリンピック・パラリン
ピックでの海上警備は、
酷暑下での活動が予想さ
れ、これを担う海上保安
官の熱中症が心配されま
す。

私は若い時、今考える
とかなり無茶な訓練をし
ていたように思います。
熱中症対策に係る委員会
夏場の酷暑訓練と称し
て、炎天下、防護服を着
用してのレンジャーサー
キット訓練等々、限界に
挑戦するという意気込み
だけの訓練だったように

動防除隊はもちろん、一
失いかけましたが、当時
はそれが訓練だと本氣で
思っていたのです。

そんな思いもあり、現
在「第五管区海上保安本
部暑熱対策アドバイザ
ナーは医学面に強い専門
家で、暑熱順化については、
現在進行形で海上保安

官の暑熱対策について指
導・助言されている細川
先生に、分かりやすく解
説して頂くことで、一人

でも多くの海に係る者の
熱中症の予防対策につな
がれば、と期待します。

この会場で、講演を聴き
分野に興味を持ち、早大
卒業後、さらに深く学ぶ
ために渡米されました。
上保安庁との交流が始ま
りました。

暑熱順化…「予防対策」に期待

され、当時、学校の授業
で知った「アスレティッ
クトレーニング」という
熱中症対策に係る委員会
に参画させて頂き、熱中
症対策や暑さに強い体作
り!!暑熱順化は、事案に
ム連載をお願いすること
になりました。

田大学スポーツ科学学術
院の細川由梨先生にコラ
ム連載をお願いすること
になりました。

細川先生は小学校6年
生から4年間米国で過ご
2018年1月に帰国

は、消防隊員が行う暑熱
順化トレーニングに関する
消防技術安全所の調査
研究はあるものの、海上
での活動を想定した報告
は見つけることができま
せんでした。

い、多くの成果を出して
いるようです。わが国で

野直昭)